

## Emapa invertirá \$us 28,7 MM en complejo piscícola

Cochabamba. La planta entrará en operaciones en 2017, afirmó Morales



Chimoré. Avelino Flores (i.) y Jaime André intercambian documentos. ABI.

La Razón (Edición Impresa) / Miguel Lazcano / La Paz

01:47 / 09 de septiembre de 2015

La Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (Emapa) invertirá \$us 28,7 millones en la construcción de un complejo piscícola en el trópico de Cochabamba. La planta se edificará en 76 hectáreas y en un periodo de dos años.

El gerente general de la estatal Emapa, Avelino Flores, y el director presidente de la Empresa Pacú Acuicultura Ltda. de Brasil, Jaime André Brown, firmaron ayer el contrato para la construcción del complejo en el municipio de Chimoré, en Cochabamba.

El evento contó con la presencia del presidente Evo Morales; la ministra de Desarrollo Productivo, Ana Verónica Ramos; el ministro de la Presidencia, Juan Ramón Quintana; la ministra de Salud, Ariana Campero; el gobernador de Cochabamba, Iván Canelas; el alcalde de Chimoré, Silveriano Lara, y representantes de organizaciones sociales de esa región. “Se hizo un estudio de suelo y el Alcalde rápidamente viabilizó las 76 hectáreas, de esta manera la primera industria de pescado en Bolivia estará en Chimoré (...). En 2017 inauguraremos el complejo piscícola del trópico, esta obra no solo es para esta

región sino para todo el trópico de Cochabamba”, puntualizó el Mandatario durante el acto.

**OBRAS.** La infraestructura contará con una planta de reproducción, una planta de alimento balanceado, un frigorífico, una planta de ensilado, además de equipamiento general, se lee en un reporte de la estatal Emapa.

La moderna edificación tendrá una capacidad de procesar 5 millones de alevines por año, 5 a 8 toneladas métricas de alimento balanceado de cerdo, pollo y pescado por hora, 3.000 toneladas métricas de faenado por año y 131,5 toneladas métricas de peces de engorde por año.

### **El gas llega al Chapare**

El presidente Evo Morales entregó ayer 1.500 instalaciones internas de gas natural en la región del trópico cochabambino. “La subvención por la instalación de gas es un aporte del Estado para cada familia. Si hubiera estado privatizado no habría esto sencillamente, pero es nuestra obligación dotar gas a domicilio”, ponderó Morales. Estas conexiones de gas domiciliario benefician a 7.500 habitantes de los municipios de Entre Ríos, Villa Tunari, Shinahota, Chimoré y Puerto Villarroel.

Actualmente el servicio de gas natural en estos municipios está en funcionamiento para lo cual se construyeron City Gate’s, redes primarias, Estaciones Distritales de Regulación (EDR), tendido de red secundaria e instalaciones internas, señala la estatal YPFB en una nota de prensa institucional.